

Sur motion de M. McMullen, secondé par M. Armstrong,

Ordonné, qu'un ordre de la Chambre soit adressé à l'officier compétent, pour un état indiquant les terres vendues et les sommes résultant de leur vente ainsi que toutes sommes d'argent provenant d'autres sources réalisées par Clark Gamble, agissant pour la couronne dans l'affaire de la Banque du Haut Canada; aussi les paiements qu'il a effectués en rapport avec la dite Banque et à qui il les a faits.

Sur motion de M. McMullen, secondé par M. Armstrong,

Ordonné, qu'un ordre de la Chambre soit adressé à l'officier compétent, pour un état donnant les noms de chaque commissaire ou autre agent chargé par le gouvernement canadien, depuis la Confédération jusqu'au 30 juin 1889, d'une mission à l'étranger; le salaire payé par mois ou par année, le montant total payé pour traitements, dépenses de voyages et d'hôtels et toutes autres dépenses quelconques pendant la durée de la charge jusqu'au 30 juin 1889.

M. McMullen propose, secondé par M. Armstrong,—Qu'un ordre de la Chambre soit adressé à l'officier compétent, pour un état donnant les noms de chaque ministre de la couronne depuis la Confédération jusqu'au 30 juin 1889; le montant d'argent retiré par chacun, chaque année, pendant sa tenure d'office, sous les titres suivants.—Traitement, indemnité sessionnelle, frais de route, et toutes autres sommes retirées ou payées pour toutes autres fins, pendant sa tenure d'office jusqu'au 30 juin 1889; le montant total payé à chacun jusqu'à la même date.

Et la question étant mise sur la proposition,—elle est résolue négativement.

Et alors la Chambre s'ajourne jusqu'à demain.

---

Mardi, 28 janvier 1890.

PRIÈRE.

Les pétitions suivantes sont présentées séparément et déposées sur le bureau:—

Par M. Sutherland,—La pétition de John Campbell Ross, marchand, et autres, de Tilsonburg, comté d'Oxford, Ontario.

Par M. Davis,—La pétition de Gabriel Parenteau, président, et Louis Régindel, secrétaire, d'une assemblée publique des contribuables de Saint-Laurent; la pétition de Louis Schneider, président, et Charles de la Gorgendière, secrétaire, d'une assemblée publique des contribuables de l'école catholique du district de Prince-Albert; la pétition de Jean-Baptiste Arcand, président, et Louis Bourassa, secrétaire, d'une assemblée publique des contribuables de Saint-Eugène de Carlton; et la pétition de D. Arcand, président, et N. Pomerleau, secrétaire, d'une assemblée publique de Saint-Vital, Battleford, district de Saskatchewan, tous des Territoires du Nord-Ouest; et la pétition de la Compagnie du chemin de fer et de vapeurs de Qu'Appelle, Lac Long et Saskatchewan, et de la Compagnie du chemin de fer du Pacifique canadien.

Par M. McMillan (Vaudreuil),—La pétition de la Compagnie du chemin de fer de Vaudreuil et Prescott.

Par M. Denison,—Quatre pétitions de l'Assemblée de district, No 125, chevaliers du travail; et la pétition de John W. Cheeseworth, marchand, et autres, de Toronto, et autres lieux:

Par M. Ives,—La pétition de la Compagnie du chemin de fer de Hereford.

Par M. Hickey,—La pétition de R. C. Carter et autres.